



martes 25 de noviembre de 2014

Fotografías del Alcalde de Antequera en la inauguración de la "yincana intercentros" con motivo del Día Internacional de los Derechos de la Infancia

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y los tenientes de alcalde José Ramón Carmona y José Luque, han presidido en la mañana de hoy martes 25 de noviembre la inauguración de la "Yincana Intercentros" en el Pabellón Fernando Argüelles, iniciativa en la que entre hoy y mañana miércoles participarán todas las clases de cuarto curso de Primaria de los centros escolares de nuestro municipio.



La accesibilidad centrará también la temática de una iniciativa que pretende sensibilizar y concienciar al alumnado de Antequera tanto de las dificultades de las personas que tienen discapacidades diversas como de sus potencialidades, participando en el diseño de la yincana personal especializado de la ONCE. Esta iniciativa se incluye también, junto a la edición del Boletín del Consejo Municipal de la Infancia y el propio Pleno Infantil, en las actividades conmemorativas del Día Internacional de los Derechos de la Infancia en nuestra ciudad.

